

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar Belakang**

Berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 86 Tahun 2017 maka perlu disusun Perubahan RENJA (Rencana Kerja) guna menjadi dasar penyusunan kebijakan, program, kegiatan dan tolok ukur kinerja Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga agar dapat memberikan kontribusi nyata dan faktual terhadap peningkatan pembangunan daerah dibidang kepariwisataan, kebudayaan, kepemudaan dan keolahragaan di Kabupaten Blitar untuk tahun 2020.

Perubahan Rencana Kerja Organisasi Perangkat Daerah selanjutnya disebut Perubahan RENJA-OPD adalah perubahan dokumen perencanaan Organisasi Perangkat Daerah untuk periode jangka pendek satu tahun. Fungsi Perubahan RENJA OPD adalah sebagai acuan dalam penyelenggaraan tugas pokok dan fungsi OPD sebagai turunan dari Rencana Strategis dalam pembangunan daerah. Perubahan RENJA OPD memuat hasil evaluasi renja yang sebelumnya hingga capaian saat ini, dan memuat tujuan dan sasaran serta memuat program dan kegiatan untuk satu tahun yang berpedoman pada Rencana Strategis. Perubahan RENJA OPD pada dasarnya merupakan penjabaran dari dokumen RENSTRA OPD dan salah satu komponen dari Sistem Akuntabilitas Kinerja Pemerintah (SAKIP). Pelaksanaan perubahan RENJA OPD dalam tahun berjalan dilakukan pengukuran kinerja untuk mengetahui sejauhmana capaian kinerja yang dapat diwujudkan oleh OPD serta dilaporkan dalam suatu laporan kinerja yang disebut Laporan Kinerja Instansi Pemerintah (LKjIP).

Selain itu, perubahan RENJA OPD juga disesuaikan dengan ditetapkannya perubahan RKPD (P-RKPD), serta diselaraskan dengan RENJA Kementerian maupun RENJA Provinsi Jawa Timur.

Tabel 1.1  
Tabel Penyelarasan Sasaran Rencana Strategis antara OPD, OPD  
Propinsi dan Kementerian

NO	Sasaran pada Renstra OPD	Sasaran pada Renstra OPD Propinsi	Sasaran Pada Renstra K/L
1	Meningkatnya kunjungan wisatawan ke Kabupaten Blitar	Meningkatnya kunjungan wisatawan mancanegara, wisatawan nusantara ke Jawa Timur	Meningkatnya jumlah kunjungan wisatawan mancanegara
2	Meningkatnya Pelestarian Keragaman Budaya Daerah	Meningkatnya apresiasi dan kreatifitas terhadap seni budaya	Meningkatnya peran pelaku budaya dalam melindungi, mengembangkan dan memanfaatkan kebudayaan
3	Meningkatnya prestasi pemuda dan cabang olahraga	Meningkatnya pemuda terampil dan mandiri yang berdaya saing	Meningkatnya pengembangan pemuda yang berdaya saing
		Meningkatnya kualitas pembinaan atlit	

Tabel 1.2  
Tabel Perubahan Tema, Prioritas Pembangunan Dan Arah Kebijakan  
Perubahan RKPd Tahun 2020

Uraian	RKPd 2020	Perubahan RKPd 2020
Tema Pembangunan	Memantapkan Pelayanan Kepada Masyarakat, Daya Saing Daerah dan Kesejahteraan Masyarakat	Peningkatan Standar Kualitas Kesehatan dan Pemulihan Ekonomi untuk Menjaga Ketahanan dan Kesejahteraan Masyarakat

<p>Prioritas Pembangunan</p>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Penanggulangan Kemiskinan dan Pengangguran;</li> <li>2. Pemenuhan dan Peningkatan Kualitas Infrastruktur Dasar;</li> <li>3. Peningkatan Daya Saing Usaha Ekonomi Masyarakat Melalui Pengembangan Usaha Mikro, Industri Kecil, serta Koperasi yang Berbasis Pertanian dan Pariwisata; serta</li> <li>4. Fasilitasi Pilkada Periode 2021 – 2026</li> </ol>	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Peningkatan Standar Kualitas Kesehatan Masyarakat Menuju <i>New Normal</i>;</li> <li>2. Penanggulangan Kerentanan Sosial Melalui Penguatan Jaring Pengaman Sosial;</li> <li>3. Pemulihan Ekonomi Daerah Melalui Perlindungan Usaha Mikro, Kecil dan Koperasi Berbasis Pertanian dan Pariwisata; serta</li> <li>4. Fasilitasi Pilkada Periode 2021 – 2026</li> </ol>
------------------------------	--	---

Arah kebijakan pendapatan daerah dapat dirumuskan sebagai berikut:

1. Dalam rangka penanganan dan *recovery* pandemi COVID-19, Pemerintah Kabupaten Blitar dapat memberikan relaksasi pembayaran pajak dan retribusi daerah bagi pelaku usaha dan masyarakat. Relaksasi tersebut dapat dilakukan melalui kebijakan pembebasan, pemberian keringanan pembayaran dan denda, maupun penangguhan waktu pembayaran dan denda, atas pajak dan retribusi daerah, serta selaras dengan arah kebijakan Pemerintah Pusat dan Pemerintah Provinsi Jawa Timur sesuai dengan ketentuan yang berlaku.
2. Optimalisasi aset dan kekayaan daerah. Hal ini difokuskan pada pemanfaatan aset dan kekayaan daerah untuk diversifikasi usaha. Adapun beberapa contoh kegiatan yang dapat dilakukan antara lain:
  - a. Revitalisasi gedung atau aset daerah yang dapat dimanfaatkan

atau disewakan untuk kegiatan komersil seperti pernikahan, seminar, maupun olahraga.

- b. Lahan-lahan strategis dan belum termanfaatkan oleh pemerintah Kabupaten Blitar dapat disewakan untuk kegiatan kafe, minimarket, maupun kegiatan komersil lainnya.
  - c. Menawarkan kepada pihak masyarakat dan swasta terkait titik-titik yang strategis untuk pemasangan papan reklame (spanduk, *billboard*, baliho, videotron, megatron). Hal ini juga dapat bekerjasama dengan instansi lain berkaitan dengan kepemilikan lahan dan pemungutan sewa, retribusi, maupun pajak reklame.
3. Optimalisasi BUMD, dalam hal ini pemerintah Kabupaten Blitar akan merestrukturisasi kembali BUMD yang *social oriented* dan *profit oriented*. Untuk BUMD yang memiliki *profit oriented* diharapkan dapat memberikan kontribusi yang signifikan terhadap peningkatan PAD.
  4. Dalam upaya peningkatan dana perimbangan dari pemerintah pusat melalui DAK, hibah dan bantuan sosial, maka pemerintah Kabupaten Blitar menyusun program-program yang *in line* dengan pemerintah pusat. Selain itu, perangkat daerah perlu kreatif dan inovatif di dalam menyusun kegiatan yang diajukan untuk mendapatkan DAK. Di samping itu, Pemerintah Kabupaten Blitar akan secara aktif berkomunikasi dengan Pemerintah Pusat di dalam koordinasi pos-pos DAK yang dapat dimanfaatkan.
  5. Pemerintah Kabupaten Blitar akan berkoordinasi secara aktif dengan Pemerintah Provinsi Jawa Timur untuk mendukung program-program pembangunan di Kabupaten Blitar melalui bantuan keuangan, hibah, bantuan sosial, maupun bentuk dukungan lainnya.
  6. Melakukan intensifikasi perpajakan dengan langkah moderasi.

Arah kebijakan belanja APBD Kabupaten Blitar tahun 2020 adalah sebagai berikut:

1. Melaksanakan efisiensi belanja daerah dengan memerhatikan asas kepatutan, kewajaran, dan rasionalitas dalam pencapaian sasaran

program dan kegiatan. Mengendalikan belanja perjalanan dinas, rapat dan honor-honor pegawai, serta melanjutkan kebijakan *work from home* (WFH) secara terbatas sesuai ketentuan, pertemuan secara virtual dan *open space* ruang kerja;

2. Pengelolaan belanja daerah berbasis kinerja (*performance based*), sehingga setiap belanja akan bermuara untuk mendukung capaian indikator kinerja utama Kabupaten Blitar pada tahun 2020;
3. Belanja daerah difokuskan dapat memenuhi *mandatory spending* atau belanja-belanja yang sudah di- *earmark*, seperti pendidikan 20% dan kesehatan 10%. Selain itu, belanja daerah diarahkan untuk menyelenggarakan urusan wajib dan urusan pilihan dengan berpedoman pada peraturan yang berlaku dan sesuai dengan Standar Pelayanan Minimum (SPM);
4. Belanja daerah diarahkan untuk penguatan keuangan desa dan kelurahan melalui alokasi dana desa, bantuan keuangan untuk pemerintah desa, dana desa, maupun dana kelurahan;
5. Belanja daerah juga diarahkan untuk tetap memberikan pemenuhan belanja pegawai, peningkatan kesejahteraan ASN dengan tetap memerhatikan efisiensi dan efektivitas anggaran, serta sensitivitas pada dinamika yang berkembang.
6. Belanja daerah diarahkan untuk membiayai belanja program-program prioritas Tahun 2020 yang mengarah pada Peningkatan Standard Kualitas Kesehatan Masyarakat Menuju New Normal, Penanggulangan Kerentanan Sosial melalui Penguatan Jaring Pengaman Sosial, Pemulihan Ekonomi Daerah melalui Perlindungan Usaha Mikro, Kecil dan Koperasi Berbasis Pertanian dan Pariwisata, serta fasilitasi Pilkada Periode Tahun 2021- 2024;
7. Belanja hibah dan bantuan sosial diarahkan pada kegiatan-kegiatan yang mendukung program prioritas,  *recovery* dan penanganan dampak atas pandemi COVID-19 di mana skema penyalurannya disesuaikan dengan ketentuan yang berlaku. Selain

itu, perlu peningkatan cadangan belanja pada Belanja Tidak Terduga untuk menangani pandemi Covid-19 agar tidak berjalan lebih lama;

8. Penggunaan dana-dana spesifik untuk percepatan Visi-Misi Bupati;
9. Belanja daerah lainnya dalam rangka *recovery* dan penanganan dampak atas pandemi COVID-19 pada semua bidang, termasuk untuk persiapan *new normal* di semua bidang yang pelaksanaan kegiatannya untuk selalu memperhatikan beberapa hal, antara lain;
  - Penerapan protokol kesehatan;
  - Lokus sasaran sedapat mungkin diarahkan pada masyarakat terdampak COVID- 19, kecuali yang memiliki output dan lokus bersifat spesifik;
  - Metode pelaksanaan kegiatan/pekerjaan sedapat mungkin menggunakan mekanisme kerja padat karya;
  - Metode pengadaan barang/jasa sedapat mungkin menggunakan produk-produk lokal Kabupaten Blitar dalam upaya penguatan Bela-Beli Kabupaten Blitar.

Arah kebijakan pembiayaan sebagai berikut:

1. Penerimaan pembiayaan daerah diarahkan untuk pengelolaan SiLPA dan diharapkan SiLPA akan menjadi bagian dari pendapatan pada periode anggaran berikutnya.
2. Kemitraan antara Pemerintah Kabupaten Blitar dengan pemerintah kabupaten/kota, pemerintah pusat, dan provinsi perlu terus dikembangkan dalam rangka mengatasi keterbatasan pembiayaan pembangunan daerah. Program-program yang *in line* mulai dari pusat sampai dengan daerah dapat dibiayai melalui *cost sharing* dengan memperhatikan kapasitas fiskal daerah. Program-program yang dapat dikerjasamakan antar tingkat pemerintahan dapat difokuskan pada bidang kesehatan, pendidikan, infrastruktur, perluasan lapangan kerja, pengentasan kemiskinan, dan pembangunan UMKM.
3. Mendorong peningkatan keterlibatan swasta dalam mendukung

program-program pembangunan di Kabupaten Blitar. Hal ini dapat dilakukan kerjasama pemerintah swasta (KPS) atau Kerjasama Pemerintah Daerah dan Badan Usaha (KPDBU). Pemerintah Kabupaten Blitar akan menyediakan daftar bidang-bidang yang dapat menjadi arena pilihan swasta untuk menyalurkan dana PKBL dan CSR-nya, sehingga pelaksanaan CSR/PKBL akan sangat membantu dalam pembiayaan program pembangunan pemerintah daerah. Oleh karena itu, peran tim fasilitasi CSR/PKBL harus lebih ditingkatkan.

4. Mendorong keterlibatan lembaga donor internasional dalam pembangunan di Kabupaten Blitar. Kerjasama antara pemerintah daerah dengan lembaga donor internasional diarahkan untuk mendukung visi dan misi kepala daerah. Oleh karena itu, perlu pendataan secara akurat terkait lembaga donor internasional yang beraktivitas di wilayah Kabupaten Blitar sehingga program-program dari lembaga donor internasional dapat disinergikan dengan prioritas pembangunan di Kabupaten Blitar.

Berdasarkan prioritas pembangunan yang ditetapkan dalam Perubahan Rencana Kerja Pembangunan Daerah (P-RKPD) Tahun 2020 dan Renstra OPD, maka Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar mengajukan 8 program yang terdiri dari 20 Kegiatan. Dari usulan program kegiatan yang masuk ke dalam RKPD tentunya diharapkan bisa dilaksanakan semua dengan baik. Berikut tabel Daftar Program dan Kegiatan pada Tahun 2020 yang merupakan Review Terhadap Rancangan Perubahan RKPD Tahun 2020.

**Tabel 1.3**  
**Review Terhadap Rancangan Perubahan RKPD Tahun 2020 Kabupaten Blitar**

**OPD : Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga**

NO	RANCANGAN Perubahan RKPD					HASIL ANALISA KEBUTUHAN					CATATAN PENTING
	PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	INDIKATOR PROGRAM (OUTCOME)/KEGIATAN (OUTPUT)	Target	Pagu Indikatif	PROGRAM/KEGIATAN	LOKASI	INDIKATOR PROGRAM (OUTCOME)/KEGIATAN (OUTPUT)	Target	Kebutuhan Dana	
1	<b>Program Pelayanan Administrasi Perkantoran</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase Kepuasan Aparatur</b>	<b>100%</b>	<b>2.150.413.750</b>	<b>Program Pelayanan Administrasi Perkantoran</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase Kepuasan Aparatur</b>	<b>100%</b>	<b>2.150.413.750</b>	
	Penyediaan dan peningkatan administrasi perkantoran	Kab Blitar	Jumlah jenis layanan administrasi perkantoran	10 jenis	2.150.413.750	Penyediaan dan peningkatan administrasi perkantoran	Kab Blitar	Jumlah jenis layanan administrasi perkantoran	10 jenis	2.150.413.750	
2	<b>Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase sarpras aparatur dengan kondisi layak fungsi</b>	<b>90%</b>	<b>380.107.111</b>	<b>Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase sarpras aparatur dengan kondisi layak fungsi</b>	<b>90%</b>	<b>380.107.111</b>	
	Penyediaan, Pemeliharaan Dan Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Kab Blitar	Persentase sarpras aparatur dengan kondisi layak fungsi	90%	380.107.111	Penyediaan, Pemeliharaan Dan Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Kab Blitar	Persentase sarpras aparatur dengan kondisi layak fungsi	90%	380.107.111	
3	<b>Program Peningkatan Kapasitas Sumberdaya Aparatur</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase aparatur yang mengikuti kegiatan peningkatan kapasitas SDM</b>	<b>100%</b>	<b>0</b>	<b>Program Peningkatan Kapasitas Sumberdaya Aparatur</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase aparatur yang mengikuti kegiatan peningkatan kapasitas SDM</b>	<b>100%</b>	<b>0</b>	



	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Kab Blitar	Jumlah aparatur yang mengikuti peningkatan kapasitas	2	0	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Kab Blitar	Jumlah aparatur yang mengikuti peningkatan kapasitas	2	0	
4	<b>Program Perencanaan, Penganggaran, Pengendalian dan Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase dokumen perencanaan, laporan keuangan dan kinerja OPD yang disusun tepat waktu</b>	<b>100%</b>	<b>14.600.000</b>	<b>Program Perencanaan, Penganggaran, Pengendalian dan Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase dokumen perencanaan, laporan keuangan dan kinerja OPD yang disusun tepat waktu</b>	<b>100%</b>	<b>14.600.000</b>	
	Penyusunan Dokumen Perencanaan Dan Pelaporan Capaian Kinerja	Kab Blitar	Jumlah dokumen yang disusun	4 dok	8.800.000	Penyusunan Dokumen Perencanaan Dan Pelaporan Capaian Kinerja	Kab Blitar	Jumlah dokumen yang disusun	4 dok	8.800.000	
	Penyusunan Dokumen Anggaran Dan Laporan Keuangan		Jumlah dokumen yang disusun	5 dok	5.800.000	Penyusunan Dokumen Anggaran Dan Laporan Keuangan		Jumlah dokumen yang disusun	5 dok	5.800.000	
5	<b>Program Pengembangan Destinasi dan Usaha Pariwisata</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase Tempat Wisata Yang Terkelola</b>	<b>77%</b>	<b>736.965.000</b>	<b>Program Pengembangan Destinasi dan Usaha Pariwisata</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase Tempat Wisata Yang Terkelola</b>	<b>77%</b>	<b>736.965.000</b>	
	Fasilitasi Pembinaan Dan Pengembangan Usaha Pariwisata	Kab Blitar	Jumlah usaha pariwisata yang difasilitasi	13 usaha wisata	85.320.000	Fasilitasi Pembinaan Dan Pengembangan Usaha Pariwisata	Kab Blitar	Jumlah usaha pariwisata yang difasilitasi	13 usaha wisata	85.320.000	
	Pembinaan kelembagaan dan SDM pariwisata	Kab Blitar	Jumlah lembaga pariwisata yang dibina	5 lembaga	408.930.000	Pembinaan kelembagaan dan SDM pariwisata	Kab Blitar	Jumlah lembaga pariwisata yang dibina	5 lembaga	408.930.000	
			Jumlah SDM pariwisata yang dibina	160 orang				Jumlah SDM pariwisata yang dibina	160 orang		

	Perumusan Kebijakan Pariwisata Daerah	Kab Blitar	Jumlah Kebijakan Pariwisata Daerah yang dirumuskan	2 dokumen	12.490.000	Perumusan Kebijakan Pariwisata Daerah	Kab Blitar	Jumlah Kebijakan Pariwisata Daerah yang dirumuskan	2 dokumen	12.490.000	
	Pengembangan Daya Tarik Wisata	Kab Blitar	Jumlah destinasi wisata yang dikembangkan	4	230.225.000	Pengembangan Daya Tarik Wisata	Kab Blitar	Jumlah destinasi wisata yang dikembangkan	4	230.225.000	
			Jumlah destinasi wisata yang terpelihara	7				Jumlah destinasi wisata yang terpelihara	7		
6	Program Pemasaran Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif	Kab Blitar	Persentase Even yang dipromosikan	80%	658.414.000	Program Pemasaran Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif	Kab Blitar	Persentase Even yang dipromosikan	75%	658.414.000	
			Persentase Destinasi Wisata yang dipromosikan	77%				Persentase Destinasi Wisata yang dipromosikan	77%		
			Persentase Industri Kreatif yang dibina	50%				Persentase Industri Kreatif yang dibina	50%		
	Fasilitasi Pengelolaan Data, Strategi Pemasaran Dan Kerjasama Kepariwisata	Kab Blitar	Jumlah database kepariwisataan yang dihasilkan (berdasarkan jenis)	3 jenis	102.800.000	Fasilitasi Pengelolaan Data, Strategi Pemasaran Dan Kerjasama Kepariwisata	Kab Blitar	Jumlah database kepariwisataan yang dihasilkan (berdasarkan jenis)	3 jenis	102.800.000	
			Jumlah kerjasama pariwisata dengan pihak lain yang dihasilkan	0				Jumlah kerjasama pariwisata dengan pihak lain yang dihasilkan	1 kerjasama		
			Jumlah perumusan Strategi yang dihasilkan	0				Jumlah perumusan Strategi yang dihasilkan	0		

	Promosi Pariwisata	Kab Blitar	Jumlah event pameran yang dilaksanakan	2 kali	288.200.000	Promosi Pariwisata	Kab Blitar	Jumlah event pameran yang dilaksanakan	1 kali	288.200.000			
			Jumlah fasilitas teknis, bahan dan media promosi	4 jenis					Jumlah fasilitas teknis, bahan dan media promosi		4 jenis		
			Jumlah fasilitas event wisata pengenalan, direct promotion pariwisata yang dilaksanakan	1					Jumlah fasilitas event wisata pengenalan, direct promotion pariwisata yang dilaksanakan		2		
			Jumlah duta wisata yang terpilih dan dibina	20					Jumlah duta wisata yang terpilih dan dibina		20		
	Pengembangan Ekonomi Kreatif	Kab Blitar	Jumlah pelaku industri kreatif yang dibina / dilatih	35	267.414.000	Pengembangan Ekonomi Kreatif	Kab Blitar	Jumlah pelaku industri kreatif yang dibina / dilatih	35	267.414.000			
			Jumlah lokasi ekonomi kreatif yang dipetakan	22					Jumlah lokasi ekonomi kreatif yang dipetakan		22		
			Jumlah sarana dan prasarana yang diadakan	1 paket					Jumlah sarana dan prasarana yang diadakan		1 paket		
			Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival di Kabupaten Blitar	1					Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival di Kabupaten Blitar		1		
			Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival diluar Kabupaten Blitar	0					Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival diluar Kabupaten Blitar		0		
7	<b>Program Pelestarian Dan Pengembangan Nilai Keragaman Budaya</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase Pelaku Seni Budaya Yang dibina</b>	<b>80%</b>	<b>1.421.368.750</b>	<b>Program Pelestarian Dan Pengembangan Nilai Keragaman Budaya</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>Persentase Pelaku Seni Budaya Yang dibina</b>	<b>80%</b>	<b>1.421.368.750</b>			

	Fasilitas Pelestarian Kepurbakalaan, Sejarah Cagar Budaya Dan Nilai Tradisi	Kab Blitar	Jumlah benda cagar budaya yang di SK kan	5	346.228.000	Fasilitas Pelestarian Kepurbakalaan, Sejarah Cagar Budaya Dan Nilai Tradisi	Kab Blitar	Jumlah benda cagar budaya yang di SK kan	5	346.228.000			
			Jumlah warisan budaya yang didokumentasikan	0					Jumlah warisan budaya yang didokumentasikan		0		
			Jumlah penyelenggaraan pelestarian nilai tradisi	4					Jumlah penyelenggaraan pelestarian nilai tradisi		4		
	Pagelaran Seni Budaya	Kab Blitar	Jumlah pagelaran seni budaya di Kabupaten Blitar	7	392.040.750	Pagelaran Seni Budaya	Kab Blitar	Jumlah pagelaran seni budaya di Kabupaten Blitar	7	392.040.750			
			Jumlah pagelaran seni budaya di luar Kabupaten Blitar	1					Jumlah pagelaran seni budaya di luar Kabupaten Blitar		1		
	Pembinaan Seni Dan Budaya Daerah	Kab Blitar	Jumlah jenis seni dan budaya yang dibina	7	5.500.000	Pembinaan Seni Dan Budaya Daerah	Kab Blitar	Jumlah jenis seni dan budaya yang dibina	7	5.500.000			
	Fasilitas Sarana Prasarana Seni Budaya	Kab Blitar	Jumlah sarpras yang terpelihara	4	677.600.000	Fasilitas Sarana Prasarana Seni Budaya	Kab Blitar	Jumlah sarpras yang terpelihara	4	677.600.000			
			Jumlah sarpras yang diadakan	1					Jumlah sarpras yang diadakan		1		
8	Pembinaan Dan Pengembangan Pemuda Dan Olahraga	Kab Blitar	Persentase Organisasi Pemuda yang aktif	52%	922.185.000	Pembinaan Dan Pengembangan Pemuda Dan Olahraga	Kab Blitar	Persentase Organisasi Pemuda yang aktif	52%	922.185.000			
			Persentase Cabang Olahraga Yang Dibina	100%					Persentase Cabang Olahraga Yang Dibina		100%		
	Pembinaan Manajemen Kepemudaan Dan Keolahragaan	Kab Blitar	Jumlah organisasi dan kelompok pemuda yang dibina	70	31.600.000	Pembinaan Manajemen Kepemudaan Dan	Kab Blitar	Jumlah organisasi dan kelompok pemuda yang dibina	70	31.600.000			

			Jumlah organisasi keolahragaan yang dibina	61		Keolahragaan		Jumlah organisasi keolahragaan yang dibina	61		
	Pemberdayaan Pemuda	Kab Blitar	Jumlah pemuda yang dibina	100	640.610.000	Pemberdayaan Pemuda	Kab Blitar	Jumlah pemuda yang dibina	100	640.610.000	
	Peningkatan Dan Pemeliharaan Sarpras Olahraga	Kab Blitar	Jumlah sarpras yang dipelihara	3	99.725.000	Peningkatan Dan Pemeliharaan Sarpras Olahraga	Kab Blitar	Jumlah sarpras yang dipelihara	2	99.725.000	
			Jumlah sarpras yang diadakan	0				Jumlah sarpras yang diadakan	1 paket		
	Pembinaan Keolahragaan	Kab Blitar	Jumlah atlit yang dibina	500	150.250.000	Pembinaan Keolahragaan	Kab Blitar	Jumlah atlit yang dibina	500	150.250.000	
			Jumlah event yang diikuti	4				Jumlah event yang diikuti	4		

Penyusunan perubahan RENJA Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar Tahun 2020 dilaksanakan melalui serangkaian kegiatan diawali dengan pelaksanaan evaluasi pelaksanaan renja tahun lalu, meliputi : evaluasi pencapaian target program dan kegiatan, serta analisis kinerja hingga penyusunan rencana anggaran.

## **1.2 Landasan Hukum**

Dasar Hukum yang digunakan dalam penyusunan Perubahan Rencana Kerja (RENJA) Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Blitar Tahun 2020 adalah :

1. Undang-undang Nomor 25 tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional.
2. Undang-undang Nomor 17 Tahun 2007 tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional Tahun 2005 -- 2025
3. Undang undang Nomor 23 tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah sebagaimana telah diubah beberapa kali terakhir dengan Undang-undang Nomor 9 tahun 2015 tentang Perubahan Kedua Atas Undang-Undang Nomor 23 tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
4. Peraturan Pemerintah Nomor 08 Tahun 2008 tentang Tahapan, Tata cara, Penyusunan, Pengendalian dan Evaluasi Pelaksanaan Rencana Pembangunan Daerah ;
5. Permendagri Nomor 59 tahun 2007 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah;
6. Permendagri Nomor 86 tahun 2017 tentang Tata Cara Perencanaan, Pengendalian Dan Evaluasi Pembangunan Daerah, Tata Cara Evaluasi Rancangan Peraturan Daerah Tentang Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Dan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Serta Tata Cara Perubahan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah,

Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah, Dan Rencana Kerja Pemerintah Daerah.

7. Peraturan Daerah Kabupaten Blitar No 24 Tahun 2008 Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah Kabupaten Blitar ( RPJPD ) Tahun 2005 – 2025
8. Peraturan Daerah Kabupaten Blitar No 4 Tahun 2016 sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Daerah Kabupaten Blitar No 7 Tahun 2017 tentang Perubahan Atas Peraturan Daerah Kabupaten Blitar No 4 Tahun 2016 tentang Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah ( RPJMD ) Tahun 2016 – 2021
9. Rencana Strategis OPDDinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Blitar Tahun 2016 – 2021.

### **1.3 Maksud dan Tujuan**

#### **1.3.1 Maksud**

Penyusunan perubahan Rencana Kerja Organisasi Perangkat Daerah (Perubahan-RENJA OPD) dimaksudkan untuk menjamin keterkaitan khususnya antara perencanaan dan penganggaran berbagai program dan kegiatan serta menentukan sasaran dengan skala prioritas sebagai pedoman penyusunan kebijakan, program, kegiatan dan tolok ukur kinerja kegiatan Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Blitar dalam pencapaian visi dan misi serta tujuan.

#### **1.3.2 Tujuan**

Tujuan Penyusunan Perubahan Rencana Kerja Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Blitar adalah sebagai berikut :

- a. Menjadikan dasar acuan penyusunan kebijakan Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga;
- b. Melaksanakan pembangunan agar tepat sasaran dan tepat waktu;

- c. Memberikan penetapan alokasi anggaran yang dibutuhkan secara transparan dan akuntabel;
- d. Memberikan pedoman dan arah pelaksanaan pembangunan, serta alat pengendalian kinerja dalam pelaksanaan program dan kegiatan Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga pada Tahun 2020.

#### **1.4 Sistematika Penulisan**

Sistematika penyusunan Perubahan Rencana Kerja pada Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Blitar Tahun 2020 sebagai berikut :

##### **BAB I : PENDAHULUAN**

- 1.1 Latar Belakang
- 1.2 Landasan Hukum
- 1.3 Maksud dan Tujuan
- 1.4 Sistematika Penulisan

##### **BAB II : EVALUASI PELAKSANAAN RENJA OPD SAMPAI DENGAN TRIWULAN II TAHUN 2020**

- 2.1. Analisis Kinerja Pelayanan Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar
- 2.2. Isu-Isu Penting Penyelenggaraan Tugas Dan Fungsi Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar
- 2.3. Evaluasi Pelaksanaan Renja OPD hingga Triwulan II

##### **BAB III : RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH**

##### **BAB IV : PENUTUP**



**BAB II**  
**EVALUASI PELAKSANAAN RENCANA KERJA**  
**DINAS PARIWISATA KEBUDAYAAN PEMUDA DAN OLAHRAGA**  
**KABUPATEN BLITAR**

**2.1 Analisis Kinerja Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar**

Pelaksanaan Renja Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga adalah penjabaran perencanaan tahunan dari Renstra tahun 2016 – 2021. Tercapai tidaknya pelaksanaan program dan kegiatan, diukur sebagai Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.

Evaluasi pelaksanaan Renja tahun lalu ditujukan untuk mengidentifikasi sejauh mana kemampuan OPD dalam melaksanakan program dan kegiatan, mengidentifikasi realisasi pencapaian target kinerja program dan kegiatan renstra OPD, serta hambatan dan permasalahan yang dihadapi.

Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Blitar, pada Tahun 2019 melaksanakan 8 (delapan) program yang dilaksanakan melalui 20 kegiatan. Dari 8 (delapan) program tersebut secara keseluruhan mampu memenuhi target kinerja. Secara rinci diuraikan sebagai berikut :

1. Program Pelayanan Administrasi Perkantoran melalui Kegiatan Penyediaan dan Peningkatan Administrasi Perkantoran menangani 10 jenis pelayanan administrasi perkantoran bagi aparatur OPD dengan target 100% serta ketercapaian sesuai dengan yang diharapkan.

2. Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur melalui Kegiatan Penyediaan, Pemeliharaan Dan Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur memiliki target kinerja 85 % dengan realisasi ketersediaan sarana dan prasarana yang terpelihara serta dalam kondisi layak fungsi sebesar 85 %.

3. Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur dengan target 100% aparatur yang berjumlah 45 orang untuk mengikuti peningkatan kapasitas.

4. Program Perencanaan, Penganggaran, Pengendalian Dan Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan melalui 2 (dua) kegiatan yaitu Kegiatan Penyusunan dokumen Perencanaan Dan Pelaporan Capaian Kinerja dengan target kinerja 4 dokumen perencanaan dan pelaporan berupa RENJA, RKA, RKA-P dan LkjlP, serta Kegiatan Penyusunan Dokumen Anggaran Dan Laporan Keuangan dengan target kinerja 5 dokumen berupa CALK, DPA, Neraca, LRA dan DPPA.

5. Program Pengembangan Destinasi Dan Usaha Pariwisata dengan target 75% tempat wisata yang terkelola bisa terealisasi 77% melebihi yang direncanakan, melalui kegiatan-kegiatan sebagaimana berikut :

- Fasilitasi Pembinaan Dan Pengembangan Usaha Pariwisata dengan capaian 13 usaha pariwisata yang difasilitasi sesuai dengan target.
- Perumusan Kebijakan Pariwisata Daerah dengan capaian 2 rumusan kebijakan berupa Surat Keputusan tentang Penetapan Badan Promosi Pariwisata Daerah dan Penetapan Desa Wisata.
- Pembinaan Kelembagaan Dan SDM Pariwisata dengan output 6 lembaga pariwisata yang dibina yaitu Pokdarwis, SAKA Pariwisata, Bapparda, Himpunan Pemandu Wisata, PHRI dan Himpunan Biro Perjalanan Wisata, serta output 250 orang SDM Pariwisata yang dibina melalui 3 event yaitu Marketing Online, Pembinaan Pemandu Wisata dan Pembinaan bagi anggota Pokdarwis.
- Pengembangan Daya Tarik Wisata dengan output destinasi wisata yang dipelihara maupun dikembangkan, terealisasi sesuai target rencana untuk Wisata Penataran, Wisata Pantai

Tambakrejo, Wisata Pantai Serang, Wisata Pantai Jolosutro, Wisata Ngreco, Petilasan Rambut Monte dan Monumen Trisula.

6. Program Pemasaran Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif dengan target 75% event yang dipromosikan, 75% destinasi wisata yang dipromosikan serta 50% Industri kreatif yang dibangun, bisa terealisasi maksimal seperti yang direncanakan melalui kegiatan-kegiatan sebagaimana berikut :

- Fasilitasi Pengelolaan Data, Strategi Pemasaran Dan Kerjasama Kepariwisata dengan hasil ketersediaan data kunjungan wisatawan dan database potensi kepariwisataan, terlaksananya PKS dengan Perhutani, PKS dengan LPPM ISI Surakarta tentang Penelitian Kajian Motif Batik Blitar serta adanya rumusan strategi diversifikasi konsentrik, strategi diversifikasi horizontal dan strategi usaha bagi hasil.
- Promosi Pariwisata dengan output I berupa 6 event pameran yang dilaksanakan yaitu APKASI EXPO, Jatim Travel Mart, Trade Expo Indonesia, Travel Exchange, Karnaval SCTV dan direct promotion, output II fasilitasi teknis, bahan dan media promosi dalam bentuk brosur, souvenir dan banner, output III fasilitasi event wisata perkenalan dengan wujud penyediaan bus gratis di Pendopo Kabupaten Blitar dan direct promotion bersama industri wisata Bandung (Table Top), serta output IV pembinaan pada 20 orang duta wisata terdiri dari 10 pasang GusJeng.
- Pengembangan Ekonomi Kreatif dengan 6 (enam) output yang bisa direalisasi dengan baik sesuai rencana, diantaranya adalah pembinaan 30 pelaku industri kreatif di RBK Wlingi, pemetaan ekonomi kreatif di 22 kecamatan, pembangunan Tourist Information Center (TIC), pelaksanaan Blitar Trotoar Festival di Kanigoro serta keikutsertaan dalam event Jatim Symphony di Surabaya.

7. Program Pelestarian Dan Pengembangan Nilai Keragaman Budaya dengan target 70% terealisasi 70% melalui kegiatan :

- Fasilitasi Pelestarian Kepurbakalaan, Sejarah Cagar Budaya Dan Nilai Tradisi dengan capaian output 3 warisan budaya yang didokumentasikan yaitu Siraman Kyai Bonto, Jaranan Blitaran dan Jaranan Trill, serta 5 penyelenggaraan pelestarian nilai tradisi berupa Siraman Giong Kyai Pradah, Hari Jadi Blitar, Kirab Panji, Larung Sesaji dan Kirab Huruf Hambangun Praja.
- Pagelaran Seni Budaya dengan output pagelaran seni budaya yang dilaksanakan telah merealisasi pagelaran wayang, jaranan, lomba Sinden, Campusari, PAMORI, Pagelaran seni tari, pagelaran seni karawitan, Reog Bulkiyo, Ludruk, Wayang Orang, Festival Kesenian Kawasan Selatan, Jatim Specta Night Carnival, Pawai Ta'aruf, APKASI, Parade Tari Nusantara dan Kirab Budaya Nusantara.
- Pembinaan Seni Dan Budaya Daerah dengan output 5 jenis seni dan budaya yang dibina, terdiri dari pelatihan dalang, tari, sinden, karawitan, reog, keroncong dan jaranan.
- Fasilitasi Sarana Prasarana Seni Budaya, terealisasi dengan wujud pengadaan sarana prasarana penunjang di Museum Penataran serta pemeliharaan 4 (empat) sarana prasarana yang terdiri dari pemeliharaan gamelan, alat musik modern, peralatan drum band dan pemeliharaan Museum Daerah di Penataran.

8. Program Pembinaan Dan Pengembangan Pemuda Dan Olahraga dengan target 50% organisasi pemuda yang aktif dan 100% cabang olahraga yang dibina, bisa direalisasi secara maksimal dengan rincian pencapaian target kinerja kegiatan sebagaimana berikut :

- Pembinaan Manajemen Kepemudaan Dan Keolahragaan mampu mewujudkan target pembinaan 65 organisasi/ kelompok pemuda yang terdiri dari OKP dan KUPP, serta

pencapaian target pembinaan 59 club olahraga unggulan di Kabupaten Blitar.

- Pemberdayaan Pemuda direalisasi melalui pembinaan terhadap 84 orang anggota Paskibra terpilih, 1 orang Pemuda Pelopor terpilih hingga tingkat Provinsi, Pelatihan wirausahawan muda 20 orang, workshop modelling 40 orang workshop desainer 24 orang dan workshop MC 20 orang.
- Peningkatan Dan Pemeliharaan Sarpras Olahraga melaksanakan pencapaian target untuk pemeliharaan Stadion Srengat, Stadion Nglegok dan Stadion Kikis Tunggorono, Kendalrejo Kecamatan Talun serta pengadaan alat fites dan parasut paralayang.
- Pembinaan Keolahragaan direalisasikan pada atlit dan masyarakat serta pelaksanaan 9 event olahraga yaitu pelaksanaan Enjoy Run, Kompetisi U-17, ORTRAD, Jalan Sehat HAORNAS, Sepakbola U-40, Fun Bike, Lomba PDBI, Senam Kesegaran Jasmani dan kepesertaan atlit paralayang ke Magetan dan Tuban.

Untuk lebih jelasnya Rekapitulasi Evaluasi Hasil Pelaksanaan Renja OPD dan Pencapaian Renstra OPD s/d saat ini dapat dilihat pada tabel berikut :

**Tabel 2.1.1**  
**Rekapitulasi Hasil Pelaksanaan Renja dan Pencapaian Renstra s/d Semester I Tahun 2020**  
**Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar**

NO	PROGRAM /KEGIATAN	Indikator Kinerja Program (Outcomes)/Kegiatan (Output)	Target Kinerja Capaian Program (Renstra OPD) Tahun 2018	Realisasi Target Kinerja Hasil Program dan Keluaran Kegiatan Tahun 2018	Target dan Realisasi Kinerja Program dan Kegiatan Tahun 2019			Target Program dan Kegiatan (Renja OPD Tahun 2020)	Perkiraan Realisasi Capaian Target Renstra OPD s/d tahun berjalan	
					Target Renja OPD Tahun 2019	Realisasi Renja OPD Tahun 2019	Tingkat Realisasi (%)		Realisasi Capaian Program dan Kegiatan s/d tahun berjalan (2020)	Tingkat Capaian Realisasi Target Renstra (%)
1	Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	Persentase Kepuasan Aparatur	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%
	Penyediaan dan peningkatan administrasi perkantoran	Jumlah jenis layanan administrasi perkantoran	10 jenis	10 jenis	10 Jenis	10 Jenis	100%	10 jenis	10 jenis	100%
2	Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Apatur	Persentase sarpras aparaturn dengan kondisi layak fungsi	80%	80%	85%	85%	100%	90%	90%	94,74%
	Penyediaan, pemeliharaan dan peningkatan sarana dan	Persentase jumlah sarana prasarana yang berfungsi baik	80%	80%	85%	85%	100%	90%	90%	94,74%

	prasarana aparatur										
3	Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Persentase aparatur yang mengikuti kegiatan peningkatan kapasitas SDM	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%
	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Jumlah aparatur yang mengikuti peningkatan kapasitas	45	45	45	45	100%	2	2	100%	
4	Program perencanaan, penganggaran, pengendalian dan pelaporan capaian kinerja dan keuangan	Persentase dokumen perencanaan, laporan keuangan dan kinerja OPD yang disusun tepat waktu	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%
	Penyusunan Dokumen Perencanaan Dan Pelaporan Capaian Kinerja	Jumlah dokumen yang disusun	4	4	4	4	100%	4	4	100%	
	Penyusunan Dokumen Anggaran Dan Laporan	Jumlah dokumen yang disusun	5	5	5	5	100%	5	5	100%	

	Keuangan									
5	Program Pengembangan Destinasi Dan Usaha Pariwisata	Persentase Tempat Wisata yang terkelola	70%	70%	75%	77%	102,6%	77%	77%	90,59%
	Fasilitasi Pembinaan Dan Pengembangan Usaha Pariwisata	Jumlah usaha pariwisata yang difasilitasi	13 usaha pariwisata	13 usaha pariwisata	13 usaha pariwisata	13 usaha pariwisata	100%	13 usaha pariwisata	13 usaha pariwisata	100%
	Pembinaan Kelembagaan Dan SDM Pariwisata	Jumlah lembaga pariwisata yang dibina	5 lembaga	5 lembaga	6 lembaga	6 lembaga	100%	5 lembaga	5 lembaga	50%
		Jumlah SDM Pariwisata yang dibina	200 orang	200 orang	250 orang	250 orang	100%	160 orang	160 orang	59,51%
	Perumusan Kebijakan Pariwisata Daerah	Jumlah kebijakan pariwisata daerah yang dirumuskan	2	2	2	2	100%	2	2	50%
	Pengembangan Daya Tarik Wisata	Jumlah destinasi wisata yang dikembangkan	5	5	5	5	100%	4	4	140%
		Jumlah destinasi wisata yang terpelihara	7	7	7	7	100%	7	7	71,43%
6	Program Pemasaran Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif	Persentase event yang dipromosikan	70%	70%	75%	75%	100%	77%	77%	94,12%
		Persentase Destinasi wisata yang dipromosikan	70%	70%	75%	77%	102,6%	77%	77%	94,12%



		Persentase Industri Kreatif yang dibina	40%	40%	50%	50%	100%	50%	50%	94,12%
	Fasilitasi Pengelolaan Data, Strategi Pemasaran Dan Kerjasama Kepariwisataaan	Jumlah database kepariwisataan yang dihasilkan (berdasarkan jenis)	2	2	3	3	100%	3	3	45,45%
		Jumlah kerjasama pariwisata dengan pihak lain yang dihasilkan	1	1	1	4	400%	1	1	125%
		Jumlah perumusan strategi yang dihasilkan	2	2	3	3	100%	3	3	45,45%
	Promosi Pariwisata	Jumlah event pameran yang dilaksanakan	6	6	6	6	100%	2	2	48%
		Jumlah fasilitasi teknis, bahan dan media promosi	3	3	3	3	100%	4	4	42,86%
		Jumlah fasilitasi event wisata pengenalan, direct promotion pariwisata yang dilaksanakan	1	1	2	2	100%	2	2	42,86%
		Jumlah duta wisata yang terpilih dan dibina	24	24	20	20	100%	20	20	76,19%
	Pengembangan Ekonomi Kreatif	Jumlah pelaku industri kreatif yang dibina / dilatih	25	25	30	30	100%	35	35	42,31%
		Jumlah lokasi ekonomi kreatif yang dipetakan	22	22	22	22	100%	22	22	100%

		Jumlah sarana dan prasarana yang diadakan	1 paket	1 paket	1 paket	1 paket	100%	1 paket	1 paket	75%
		Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival di Kabupaten Blitar	1	1	1	1	100%	1	1	50%
		Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival diluar Kabupaten Blitar	1	1	1	1	100%	1	1	50%
7	Program Pelestarian Dan Pengembangan Nilai Keragaman Budaya	persentase pelaku seni budaya yang dibina	60%	60%	70%	70%	100%	80%	80%	88,89%
	Fasilitasi Pelestarian Kepurbakalaan, Sejarah Cagar Budaya Dan Nilai Tradisi	Jumlah benda cagar budaya yang di SK-kan	-	-	-	-	100%	5	5	100%
		Jumlah warisan budaya yang didokumentasikan	2	2	2	2	100%	0	0	62,5%
		Jumlah penyelenggaraan pelestarian nilai tradisi	5	5	5	5	100%	4	4	50%
	Pagelaran Seni Budaya	Jumlah pagelaran seni budaya di Kabupaten Blitar	7	7	10	10	100%	7	7	32,43%
		Jumlah pagelaran seni budaya diluar Kabupaten Blitar	4	4	6	6	100%	1	1	23,81%

	Pembinaan Seni Dan Budaya Daerah	Jumlah jenis seni dan budaya yang dibina	5	5	7	7	100%	7	7	100%
	Fasilitasi Sarana Prasarana Seni Budaya	Jumlah sarpras yang terpelihara	4	4	4	4	100%	4	4	100%
		Jumlah sarpras yang diadakan	1	1	1	1	100%	1	1	75%
8	Pembinaan Dan Pengembangan Pemuda Dan Olahraga	persentase Organisasi Pemuda yang aktif	47%	47%	50%	50%	100%	52%	52%	95,45%
		persentase Cabang Olahraga Yang dibina	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%	95,45%
	Pembinaan Manajemen Kepemudaan Dan Keolahragaan	Jumlah organisasi dan kelompok pemuda yang dibina	62	62	65	65	100%	70	70	86,67%
		Jumlah organisasi keolahragaan yang dibina	57	57	59	59	100%	61	61	93,65%
	Pemberdayaan Pemuda	Jumlah pemuda yang dibina	182	182	190	190	100%	75	75	50,13%
	Peningkatan Dan Pemeliharaan Sarpras Olahraga	Jumlah sarpras yang dipelihara	3	3	3	3	100%	2	2	60%
		Jumlah sarpras yang diadakan	1 paket	1 paket	1 paket	2 paket	200%	1 paket	1 paket	75%
	Pembinaan Keolahragaan	Jumlah atlit yang dibina	1.012	1.012	1.100	1.100	100%	1.200	1.200	84,62%
		Jumlah event yang diikuti	8	8	9	9	100%	4	4	54,29%

Indikator Kinerja Utama yang menjadi target pada tahun 2019 dapat terealisasi dengan baik. Pencapaian target ini tidak lepas dari komitmen Kepala OPD beserta jajarannya dalam melaksanakan tugas sesuai dengan Tupoksi guna mengemban Visi dan Misi Bupati dan Wakil Bupati terpilih terutama Misi ke 3 (tiga) dan Misi ke 5 (lima).

Misi ke 3 (tiga) adalah :

“Meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) masyarakat melalui peningkatan mutu bidang pendidikan (termasuk di dalamnya adalah wawasan kebangsaan, budi pekerti, praktek keagamaan) dan kesehatan serta kemudahan akses memperoleh pendidikan dan pelayanan kesehatan yang memadai.”

Misi ke 5 (lima) adalah :

“Meningkatkan keberdayaan masyarakat dan usaha ekonomi masyarakat yang memiliki daya saing melalui peningkatan ketrampilan dan keahlian, pengembangan ekonomi kerakyatan berbasis Koperasi dan UMKM, ekonomi kreatif, jiwa kewirausahaan, potensi lokal daerah dan penguatan sektor pariwisata serta pemanfaatan sumber daya alam dengan memperhatikan kelestarian lingkungan hidup.”

Persentase peningkatan kunjungan wisatawan naik 22,9 % dihitung dari angka kunjungan wisatawan tahun 2018 sebanyak 2.240.689 orang menjadi 2.754.998 orang pada tahun 2019. Hal ini seiring pula dengan peningkatan jumlah pajak daerah dari sektor usaha kepariwisataan sebesar Rp. 5.602.479.752,- meningkat 32,6 % dibanding tahun sebelumnya yang sebesar Rp. 4.223.854.850,-

Data kunjungan wisatawan dihimpun dari 71 destinasi wisata yang tersebar di Kabupaten Blitar baik yang dikelola oleh Pemerintah Daerah, BUMN, Pemerintah desa, Perusahaan swasta maupun perorangan. Rekapitulasi data kunjungan wisatawan dihimpun secara reguler setiap bulan.

Sedangkan pajak daerah dari sektor usaha kepariwisataan sebesar Rp. 5.602.479.752,- terinci sebagai berikut :

- Total Pajak Hotel sebesar Rp. 101.310.000,-
- Total Pajak Restoran sebesar Rp. 3.591.971.972,-
- Total Pajak Hiburan sebesar Rp. 1.060.519.654,-
- Total Pajak Reklame sebesar Rp. 721.385.026,-
- Total Pajak Parkir sebesar Rp. 127.293.100,-

Data pajak daerah dari sektor usaha kepariwisataan dihitung bersama Badan Pendapatan Daerah Kabupaten Blitar.

Persentase seni budaya yang terlestarikan meningkat melalui upaya pembinaan dan pelatihan serta menghidupkan aktivitas seni budaya dengan melibatkan para pelaku seni budaya dalam penyelenggaraan even-event / pagelaran / pentas.

Persentase pemuda yang berprestasi mencapai target melalui pembinaan Pemuda Pelopor, pembinaan untuk Jambore Pemuda Indonesia, pembinaan untuk wirausahawan muda, workshop modelling, workshop desaigner dan pembinaan Paskibra.

Target persentase cabang olahraga yang berprestasi juga bisa dicapai pada Tahun 2019. Penghitungan realisasi Persentase Cabang Olahraga Yang Berprestasi menggunakan rumus :

$$\frac{\text{Cabang Olah Raga yang Berprestasi}}{\text{Jumlah Cabang Olah Raga yang Dibina}} \times 100\% = \frac{17}{31} \times 100\% = 54,83 \%$$

Persentase cabang olahraga yang berprestasi pada tahun 2019 mengalami peningkatan sebesar 3,22 % dibanding tahun 2018.

*\* Gambaran capaian realisasi target tahun 2018 adalah sebagai berikut :*

$$\frac{\text{Cabang Olah Raga yang Berprestasi}}{\text{Jumlah Cabang Olah Raga yang Dibina}} \times 100\% = \frac{16}{31} \times 100\% = 51,61 \%$$

Data Jumlah cabang olahraga di Kabupaten Blitar berdasarkan data resmi dari KONI Cabang Kabupaten Blitar.

**Tabel 2.1.2**  
**Pencapaian Kinerja Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar**

No	Indikator	SPM/Standar Nasional	IKK	Target Renstra OPD				Realisasi Capaian		Proyeksi		Catatan Analisis
				2018	2019	2020	2021	2018	2019	2020	2021	
1	Persentase peningkatan kunjungan wisatawan			5,5%	5,7%	6,0%	6,2%	29,7	22,9%	6,0%	6,2%	<p>➤ Angka proyeksi tahun 2020 dan 2021 masih disamakan dengan besaran target pada matrik kerja Renstra.</p> <p>➤ Terdapat indikasi kegagalan pencapaian target Renstra untuk tahun 2020 dan 2021 karena dampak pandemi Covid 19.</p>
2	Persentase fasilitasi event seni dan budaya yang dilaksanakan			54%	56%	58%	60%	57,62 %	58,47%	58%	60%	
3	Persentase pemuda yang berprestasi			45%	47%	49%	51%	47,80 %	50,52%	49%	51%	
4	Persentase cabang olahraga yang berprestasi			47%	50%	52%	55%	51,61 %	54,83%	52%	55%	

## **2.2 Isu-isu Penting Penyelenggaraan Tugas dan Fungsi Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Blitar**

Berikut adalah isu-isu strategis yang perlu diprioritaskan antara lain:

1. Mengembangkan Destinasi Wisata Unggulan dengan meningkatkan jumlah tempat wisata yang terkelola dengan baik dan bertambahnya jumlah Desa Wisata guna peningkatan kunjungan wisata baik domestik maupun manca negara.
2. Mengembangkan sistem informasi dan promosi terpadu yang dapat diukur dengan meningkatnya pemasaran dan promosi pariwisata di tingkat kabupaten, propinsi dan nasional sehingga meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan baik domestik maupun mancanegara ke objek wisata yang ada di kabupaten Blitar.
3. Meningkatkan pengembangan usaha pariwisata dan industri kreatif yang diukur dengan peningkatan jumlah usaha pariwisata yang ada di Kabupaten Blitar.
4. Mewujudkan masyarakat yang berbudaya, melalui pelestarian, pembinaan dan pengembangan seni sebagai warisan budaya bangsa yang dapat diukur dengan meningkatnya seni budaya yang terlestarikan.
5. Meningkatkan partisipasi pemuda melalui ilmu pengetahuan dan teknologi agar berkualitas dan berdaya saing yang dilandasi iman taqwa yang diukur dengan peningkatan peran serta pemuda dalam berorganisasi, peningkatan pemberdayaan organisasi kepemudaan dan peningkatan kepeloporan dan kepemimpinan dalam pembangunan.
6. Meningkatkan cakupan layanan dan kualitas kesehatan masyarakat melalui optimalisasi cabang olahraga, yang dapat diukur dengan prestasi dari cabang olahraga dalam even kejuaraan baik tingkat regional maupun nasional.

7. Meningkatkan pelayanan kepada masyarakat melalui fasilitas sarana dan prasarana keolahragaan yang dapat diukur dengan bertambahnya sarana dan prasarana olahraga yang representatif.

Selain isu-isu strategis di atas kendala-kendala yang dihadapi dalam penyelenggaraan tupoksi OPD dapat disebutkan sebagai berikut :

1. Kurangnya kuantitas dan kapasitas SDM dari internal dan eksternal pendukung kepariwisataan
2. Belum adanya Perda Kepariwisata
3. Kurangnya sarpras di tempat wisata
4. Belum tercukupinya dukungan dana untuk pengembangan destinasi pariwisata
5. Kurangnya pembinaan dan pelatihan bagi para pelaku ekonomi kreatif guna mendukung sektor kepariwisataan.
6. Kurangnya Promosi daya tarik wisata di Kabupaten Blitar
7. Belum optimalnya pelestarian nilai-nilai budaya dalam penyelamatan aset budaya
8. Kurangnya kegiatan pembinaan dan pelatihan yang dapat meningkatkan kreatifitas dan jiwa wirausaha bagi pemuda
9. Kurangnya pembinaan dan pelatihan serta sarpras bagi cabor dan atlit berprestasi

Dari isu strategis dan kendala yang dihadapi di atas, Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar menentukan kebijakan umum sebagai berikut :

1. Peningkatan Kualitas Manajemen Pengelolaan Kepariwisata
2. Penyediaan Regulasi Kepariwisata
3. Pembangunan Kepariwisata
4. Fasilitasi Penyelenggaraan Event Kebudayaan
5. Pembinaan Kepemudaan
6. Peningkatan Kualitas SDM Keolahragaan
7. Fasilitasi Cabang Olahraga Unggulan



### **2.3 Evaluasi Pelaksanaan RENJA Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga sampai dengan Triwulan II (Semester I)**

Secara umum, perencanaan yang disusun dalam Rencana Strategis (RENSTRA) dan Rencana Kerja (RENJA) pada Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga telah mampu difindak-lanjuti dengan baik, meskipun ada beberapa kendala yang dihadapi.

Faktor pendukung keberhasilan pencapaian program dan kegiatan adalah :

- Tingginya motivasi kerja dan komitmen yang kuat antara pimpinan dan bawahan
- Pembangunan pariwisata menjadi salah satu prioritas pembangunan daerah dan banyaknya dukungan dari para pelaku usaha pariwisata
- Kebijakan pemerintah yang memprioritaskan pemasaran kepariwisataan serta komitmen yang kuat Kepala OPD didukung motivasi kerja yang tinggi dari segenap ASN di Dinas Parbudpora
- Dukungan kuat dari pemerintah daerah dan seniman untuk melestarikan seni budaya di Kabupaten Blitar

Faktor penghambat dan kendala yang dihadapi adalah :

- Pengembangan akses dan obyek wisata di titik-titik wisata terkendala status kepemilikan lahan
- Masih lemahnya promosi daya tarik wisata Kab Blitar
- Belum meratanya infrastruktur di kawasan wisata
- Perlu penetapan dan pengembangan Obyek Wisata baru
- Kebutuhan perluasan lahan untuk pengembangan daya tarik wisata yang dikelola Pemerintah Daerah
- Keterbatasan anggaran sehingga untuk perlindungan, pengembangan dan pemanfaatan kesenian daerah serta sarana dan prasarana yang meliputi Cakupan Kajian Seni, Cakupan Fasilitas Seni, Cakupan Gelar Seni, Misi Kesenian, Cakupan SDM Kesenian, Cakupan Tempat Kesenian dan Cakupan Organisasi Kesenian belum bisa terpenuhi.

- Belum maksimalnya pengembangan, pemanfaatan cagar budaya dari berbagai sisi (edukasi, wisata, penelitian dan kekayaan budaya)
- Belum memiliki team ahli cagar budaya
- Belum memiliki tenaga administrasi di Museum Daerah
- Keterbatasan kemampuan anggaran dihitung dari jumlah pemuda dibanding dengan kemampuan anggaran
- Masih kurangnya jumlah atlit yang berprestasi, kurangnya kualitas pelatih serta kurangnya sarana dan prasarana olah raga karena keterbatasan kemampuan anggaran
- Data Organisasi Kepemudaan belum valid.

Namun sehubungan dengan pandemi COVID 19, aktivitas pelaksanaan program dan kegiatan menjadi tidak maksimal. Beberapa strategi dan kebijakan disusun secara mendadak menyesuaikan aturan – aturan dan himbauan yang berlaku, bahkan beberapa aktivitas harus dihentikan demi pencegahan penyebaran virus COVID 19 ini.

Guna menyikapi permasalahan pandemi COVID 19, diperlukan penyusunan perencanaan yang baru dengan penyesuain jenis aktivitas, penurunan target kegiatan, serta rasionalisasi anggaran dengan prioritas penanganan COVID 19, baik dari sisi pencegahan maupun pemulihan ekonomi daerah melalui perlindungan usaha mikro, kecil dan koperasi berbasis pariwisata.

Dalam perkembangan Indonesia menuju New Normal, maka aktivitas terkait kepariwisataan, kebudayaan, kepemudaan dan keolahragaan mulai bisa dilaksanakan lagi secara bertahap, dengan menerapkan protokol kesehatan serta mematuhi himbauan dan panduan organisasi kesehatan.

Evaluasi pelaksanaan RENJA pada Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda dan Olahraga sampai dengan Triwulan II (Semester I), yang telah mengalami rasionalisasi anggaran dan perubahan target, adalah sebagai berikut :

Evaluasi Terhadap Hasil Renja Perangkat Daerah Lingkup Kabupaten Blitar Renja  
Dinas Pariwisata, Kebudayaan, Pemuda Dan Olah Raga Kabupaten Blitar  
Periode Pelaksanaan 2020 – SEMESTER 1

Indikator dan target kinerja Perangkat Daerah Kabupaten Blitar yang mengacu pada sasaran RKPD

No	Sasaran	Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program(Outcome) / Kegiatan(Output)	Target Renstra Perangkat Daerah pada Tahun 2021 (Akhir Periode Renstra Perangkat Daerah)		Realisasi Capaian Kinerja Renstra Perangkat Daerah sampai dengan Renja Perangkat Daerah Tahun 2019		Target Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah Tahun Berjalan (2020) yang dievaluasi		Realisasi Kinerja Pada Triwulan								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah yang dievaluasi (2020)		Realisasi Kinerja dan Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020		Tingkat Capaian dan Kinerja Realisasi Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020 (%)			Unit Perangkat Daerah Penanggung Jawab
				K	Rp	K	Rp	K	Rp	I		II		III		IV		K	Rp	K	Rp	Ki	Kr	Rp	
1	2	3	4	5		6		7		8		9		10		11		12		13=6+12		14= 13/5 * 100			15
1	NON SASARAN																								
2		Program Pelayanan Administrasi Perkantoran	- Persentase kepuasan aparatur	- 100	5.376.056.821,00	- 100,00	1.875.727.201,00	- 100	2.150.413.750,00	- 100	326.244.979,00	- 100	667.121.224,00	-	0,00	-	0,00	- 100	993.366.203,00	- 100	2.869.093.404,00	- 100,00	100,00	53,37	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
3		Penyediaan dan Peningkatan Administrasi Perkantoran	- Jumlah jenis layanan administrasi perkantoran	- 10	5.376.056.821,00	- 10,00	1.875.727.201,00	- 10	2.150.413.750,00	- 10	326.244.979,00	- 10	667.121.224,00	- 10	0,00	- 10	0,00	- 10	993.366.203,00	- 10	2.869.093.404,00	- 100,00	100,00	53,37	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
4		Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	- Persentase sarpras aparatur dengan kondisi layak fungsi	- 95	3.394.901.025,00	- 85	1.342.569.232,00	- 90	380.107.111,00	- 90	2.980.000,00	- 90	169.188.500,00	-	0,00	-	0,00	- 90	172.168.500,00	- 90	1.514.737.732,00	- 94,74	94,74	44,62	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
5		Penyediaan, Pemeliharaan dan Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	- sarpras yang berfungsi baik	- 95	3.394.901.025,00	- 85	1.342.569.232,00	- 90	380.107.111,00	- 90	2.980.000,00	- 90	169.188.500,00	- 90	0,00	- 90	0,00	- 90	172.168.500,00	- 90	1.514.737.732,00	- 94,74	94,74	44,62	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
6		Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	- Persentase peningkatan kapasitas SDM aparatur	- 100	298.200.000,00	- 100,00	328.530.000,00	- 100	0,00	- 100	0,00	- 100	0,00	-	0,00	-	0,00	- 100	0,00	- 100	328.530.000,00	- 100,00	100,00	110,17	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
7		Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	- Jumlah aparatur yang mengikuti peningkatan kapasitas	- 180	298.200.000,00	- 90	328.530.000,00	- 45	0,00	-	0,00	- 2	0,00	-	0,00	-	0,00	- 2	0,00	- 92	328.530.000,00	- 51,11	51,11	110,17	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA

No	Sasaran	Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program(Outcome) / Kegiatan(Output)	Target Renstra Perangkat Daerah pada Tahun 2021 (Akhir Periode Renstra Perangkat Daerah)		Realisasi Capaian Kinerja Renstra Perangkat Daerah sampai dengan Renja Perangkat Daerah Tahun 2019		Target Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah Tahun Berjalan (2020) yang dievaluasi		Realisasi Kinerja Pada Triwulan								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah yang dievaluasi (2020)		Realisasi Kinerja dan Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020		Tingkat Capaian dan Kinerja Realisasi Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020 (%)			Unit Perangkat Daerah Penanggung Jawab
				K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	Ki	Kr	Rp	
1	2	3	4	5		6		7		8		9		10		11		12		13=6+12		14= 13/5 * 100			15
8		Program Perencanaan, Penganggaran, Pengendalian dan Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan	- Persentase dokumen perencanaan, laporan keuangan dan kinerja SKPD yang disusun tepat waktu	- 100	127.627.500,00	- 100,00	33.200.000,00	- 100	14.600.000,00	- 100	3.775.000,00	- 100	3.775.000,00	-	0,00	-	0,00	- 100	7.550.000,00	- 100	40.750.000,00	- 100,00	100,00	31,93	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
9		Penyusunan Dokumen Penganggaran Dan Pelaporan Keuangan	- Jumlah dokumen yang disusun	- 5	60.252.500,00	- 5,00	13.600.000,00	- 5	5.800.000,00	- 1	1.575.000,00	- 1	1.575.000,00	-	0,00	-	0,00	- 2	3.150.000,00	- 5	16.750.000,00	- 40,00	40,00	27,80	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
10		Penyusunan Dokumen Perencanaan dan Pelaporan Capaian Kinerja	- Jumlah dokumen yang disusun	- 4	67.375.000,00	- 4,00	19.600.000,00	- 5	8.800.000,00	- 1	2.200.000,00	- 1	2.200.000,00	-	0,00	-	0,00	- 2	4.400.000,00	- 4	24.000.000,00	- 100,00	100,00	35,62	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
11	Meningkatnya produktivitas usaha masyarakat, koperasi, dan usaha mikro berbasis pertanian dan Pariwisata																								
12		Program Pengembangan Destinasi dan Usaha Pariwisata	- Persentase tempat wisata yang dikelola	- 85	74.956.500.000,00	- 77	12.881.221.642,00	- 80	3.080.518.750,00	- 77	166.860.884,00	- 77	104.208.000,00	-	0,00	-	0,00	- 77	271.068.884,00	- 77	13.152.290.526,00	- 90,59	90,59	17,55	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
13		Fasilitasi Pembinaan Dan Pengembangan Usaha Pariwisata	- Jumlah usaha pariwisata yang difasilitasi	- 13	7.064.740.000,00	- 13,00	1.669.544.875,00	- 13	731.430.000,00	- 13	6.860.000,00	- 13	0,00	- 13	0,00	- 13	0,00	- 13	6.860.000,00	- 13	1.676.404.875,00	- 100,00	100,00	23,73	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
14		Pembinaan Kelembagaan Dan SDM Pariwisata	- Jumlah lembaga pariwisata yang dibina - Jumlah SDM Pariwisata yang dibina	- 26 - 1025	2.650.000.000,00	- 11 - 450	1.312.930.757,00	- 7 - 275	854.883.000,00	- 1 -	23.750.000,00	- 1 -	87.078.000,00	-	0,00	-	0,00	- 2 -	110.828.000,00	- 13 -	1.423.758.757,00	- 50,00 - 0,00	25,00	53,73	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
15		Pengembangan Daya Tarik Wisata	- Jumlah destinasi wisata yang terpelihara - Jumlah destinasi wisata yang dikembangkan	- 5 - 7	64.941.760.000,00	- 5,00 - 7,00	9.887.001.185,00	- 5 - 7	653.865.750,00	- 1 - 7	136.250.884,00	- 7	0,00	-	0,00	- 7	0,00	- 1 - 7	136.250.884,00	- 7 - 5	10.023.252.069,00	- 140,00 - 71,43	105,72	15,43	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
16		Perumusan Kebijakan Pariwisata Daerah	- Jumlah kebijakan pariwisata daerah yang dirumuskan	- 8	300.000.000,00	- 4	11.744.825,00	- 2	840.340.000,00	-	0,00	-	17.130.000,00	-	0,00	-	0,00	-	17.130.000,00	- 4	28.874.825,00	- 50,00	50,00	9,62	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA

No	Sasaran	Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program(Outcome) / Kegiatan(Output)	Target Renstra Perangkat Daerah pada Tahun 2021 (Akhir Periode Renstra Perangkat Daerah)		Realisasi Capaian Kinerja Renstra Perangkat Daerah sampai dengan Renja Perangkat Daerah Tahun 2019		Target Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah Tahun Berjalan (2020) yang dievaluasi		Realisasi Kinerja Pada Triwulan								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah yang dievaluasi (2020)		Realisasi Kinerja dan Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020		Tingkat Capaian dan Kinerja Realisasi Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020 (%)			Unit Perangkat Daerah Penanggung Jawab	
				K	Rp	K	Rp	K	Rp	I		II		III		IV		K	Rp	K	Rp	Ki	Kr	Rp		
1	2	3	4	5		6		7		8		9		10		11		12		13=6+12		14= 13/5 * 100			15	
17		Program Pemasaran Pariwisata dan Ekonomi Kreatif	- Persentase event yang dipromosikan - Persentase destinasi wisata yang dipromosikan - Persentase industri kreatif yang dibina	- 85 - 85 - 70	13.148.800.000,00	- 75 - 77 - 50	18.995.742.437,00	- 80 - 80 - 60	658.414.000,00	- 80 - 77 - 50	121.871.913,00	- 80 - 77 - 50	0,00	-	0,00	-	0,00	- 80 - 77 - 50	121.871.913,00	- 80 - 77 - 50	19.117.614.350,00	-	94,12	94,12	145,39	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
18		Fasilitasi Pengelolaan Data, Strategi Pemasaran Dan Kerjasama Kepariwisata	- Jumlah database kepariwisataan yang dihasilkan (berdasarkan jenis) - Jumlah kerjasama pariwisata dengan pihak lain yang dihasilkan - Jumlah perumusan strategi yang dihasilkan	- 11 - 4 - 11	2.280.000.000,00	- 5 - 5 - 5	108.840.000,00	- 3 - 1 - 3	102.800.000,00	- - -	6.975.000,00	- - -	0,00	-	0,00	-	0,00	- - -	6.975.000,00	- 5 - 5 - 5	115.815.000,00	-	45.45 - 125.00 - 45.45	71,97	5,08	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
19		Promosi Pariwisata	- Jumlah event pameran yang dilaksanakan - Jumlah fasilitasi teknis, bahan dan media promosi - Jumlah fasilitasi event wisata perkenalan, direct promotion pariwisata yang dilaksanakan - Jumlah duta wisata yang terpilih dan dibina	- 25 - 14 - 7 - 84	8.361.500.000,00	- 12 - 6 - 3 - 44	1.881.481.138,00	- 2 - 4 - 2 - 20	288.200.000,00	- - - 20	114.013.183,00	- - - -	0,00	-	0,00	-	0,00	- - - 20	114.013.183,00	- 12 - 6 - 3 - 64	1.995.494.321,00	-	48.00 - 42.86 - 42.86 - 76.19	52,48	23,87	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA

No	Sasaran	Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program(Outcome) / Kegiatan(Output)	Target Renstra Perangkat Daerah pada Tahun 2021 (Akhir Periode Renstra Perangkat Daerah)		Realisasi Capaian Kinerja Renstra Perangkat Daerah sampai dengan Renja Perangkat Daerah Tahun 2019		Target Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah Tahun Berjalan (2020) yang dievaluasi		Realisasi Kinerja Pada Triwulan								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah yang dievaluasi (2020)		Realisasi Kinerja dan Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020		Tingkat Capaian dan Kinerja Realisasi Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020 (%)			Unit Perangkat Daerah Penanggung Jawab	
				K	Rp	K	Rp	K	Rp	I		II		III		IV		12		13=6+12		14= 13/5 * 100				
1	2	3	4	5		6		7		8		9		10		11		12		13=6+12		14= 13/5 * 100			15	
				K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	Ki	Kr	Rp		
20		Pengembangan Ekonomi Kreatif	- Jumlah pelaku industri kreatif yang dibina / dilatih - Jumlah lokasi ekonomi kreatif yang dipetakan - Jumlah sarana dan prasarana yang diadakan - Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival di Kabupaten Blitar - Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival diluar Kabupaten Blitar	- 130 -22 -4 -4 -4	2.507.300.000,00	-55 -22.00 -2 -2 -2	17.005.421.299,00	-35 -22 -1 -1 -1	267.414.000,00	22	883.730,00	-1	0,00	0,00	0,00	0,00	22 -1	883.730,00	-55 -22 -3 -2 -2	17.006.305.029,00	-	42.31 -100,00 -75,00 -50,00 -50,00	63,46	678,27	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA	
21	NON SASARAN																									
22		Program Pelestarian dan Pengembangan Nilai Keragaman Budaya	- Persentase pelaku seni budaya yang dibina	-90	10.475.000.000,00	-70	8.009.927.083,00	-80	3.701.008.500,00	-80	78.037.500,00	-80	107.171.920,00	-	0,00	-	0,00	-80	185.209.420,00	-80	8.195.136.503,00	-	88,89	88,89	78,24	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
23		Pagelaran Seni Budaya	- Jumlah pagelaran seni budaya di Kabupaten Blitar - Jumlah pagelaran seni budaya diluar Kabupaten Blitar	-37 -21	2.875.000.000,00	-17 -10	2.914.537.227,00	-10 -5	1.546.148.750,00	-1	78.037.500,00	-1	103.421.920,00	-	0,00	-	0,00	-2 -	181.459.420,00	-12 -5	3.095.996.647,00	-	32,43 -23,81	28,12	107,69	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
24		Pembinaan Seni Dan Budaya Daerah	- Jumlah jenis seni dan budaya yang dibina	-7	1.060.000.000,00	-7	306.247.473,00	-7	11.000.000,00	-7	0,00	-7	3.750.000,00	-7	0,00	-7	0,00	-7	3.750.000,00	-7	309.997.473,00	-	100,00	100,00	29,25	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
25		Fasilitasi Sarana Prasarana Seni Budaya	- Jumlah sarpras yang terpelihara - Jumlah sarpras yang diadakan	-4 -4	3.300.000.000,00	-4,00 -2	2.195.742.683,00	-4 -1	843.578.250,00	-4	0,00	-4 -1	0,00	-	0,00	-	0,00	-4 -1	0,00	-4 -3	2.195.742.683,00	-	100,00 -75,00	87,50	66,54	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA

No	Sasaran	Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program(Outcome) / Kegiatan(Output)	Target Renstra Perangkat Daerah pada Tahun 2021 (Akhir Periode Renstra Perangkat Daerah)		Realisasi Capaian Kinerja Renstra Perangkat Daerah sampai dengan Renja Perangkat Daerah Tahun 2019		Target Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah Tahun Berjalan (2020) yang dievaluasi		Realisasi Kinerja Pada Triwulan								Realisasi Capaian Kinerja dan Anggaran Renja Perangkat Daerah yang dievaluasi (2020)		Realisasi Kinerja dan Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020		Tingkat Capaian dan Kinerja Realisasi Anggaran Renstra Perangkat Daerah s/d Tahun 2020 (%)			Unit Perangkat Daerah Penanggung Jawab
				K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	I		II		III		IV		12		13=6+12		14= 13/5 * 100	
1	2	3	4	5		6		7		8		9		10		11		12		13=6+12		14= 13/5 * 100			15
				K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	K	Rp	Ki	Kr	Rp	
26		Fasilitasi Pelestarian Kepurbakalaan, Sejarah Cagar Budaya Dan Nilai Tradisi	- Jumlah benda cagar budaya yang di SK-kan - Jumlah penyelenggaraan pelestarian nilai tradisi - Jumlah warisan budaya yang didokumentasikan	- 15 - 8 - 20	3.240.000.000,00	- 5 - 10	2.593.399.700,00	- 5 - 2 - 5	1.300.281.500,00	- 15 - -	0,00	- - -	0,00	- - -	0,00	- 15 - 5 - 10	0,00	- 15 - 5 - 10	2.593.399.700,00	- 15 - 5 - 10	2.593.399.700,00	- 100,00 - 62,50 - 50,00	70,83	80,04	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
27		Program Pembinaan dan Pengembangan Pemuda dan Olah Raga	- Persentase cabang olahraga yang dibina - Persentase organisasi pemuda yang aktif	- 100 - 55	22.657.000.000,00	- 100,00 - 50	5.597.345.800,00	- 100 - 52	2.303.776.900,00	- 100 - 52	0,00	- 100 - 52	154.108.000,00	- - -	0,00	- - -	0,00	- 100 - 52	154.108.000,00	- 100 - 52	5.751.453.800,00	- 100,00	100,00	25,38	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
28		Pembinaan Manajemen Kepemudaan Dan Keolahragaan	- Jumlah organisasi dan kelompok pemuda yang dibina - Jumlah organisasi keolahragaan yang dibina	- 75 - 63	1.775.000.000,00	- 65 - 59	442.481.000,00	- 70 - 61	166.250.000,00	- - -	0,00	- 5 - 6	12.750.000,00	- - -	0,00	- 5 - 6	12.750.000,00	- 65 - 59	455.231.000,00	- 65 - 59	455.231.000,00	- 86,67 - 93,65	90,16	25,65	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
29		Pemberdayaan Pemuda	- Jumlah pemuda yang dibina	- 782	3.260.000.000,00	- 372	2.084.061.000,00	- 200	1.361.137.500,00	- - -	0,00	- 20	49.875.000,00	- - -	0,00	- - -	0,00	- 20	49.875.000,00	- 392	2.133.936.000,00	- 50,13	50,13	65,46	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
30		Peningkatan Dan Pemeliharaan Sarpras Olahraga	- Jumlah sarpras yang dipelihara - Jumlah sarpras yang diadakan	- 5 - 4	14.022.000.000,00	- 3 - 3	557.919.300,00	- 4 - 1	119.400,00	- 3 - -	0,00	- 3 - -	74.353.000,00	- 3 -	0,00	- 3 -	0,00	- 3 - -	74.353.000,00	- 3 - 3	632.272.300,00	- 60,00 - 75,00	67,50	4,51	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
31		Pembinaan Keolahragaan	- Jumlah atlet yang dibina - Jumlah event yang diikuti	- 1300 - 35	3.600.000.000,00	- 1100 - 17	2.512.884.500,00	- 1200 - 9	776.270.000,00	- - -	0,00	- - -	17.130.000,00	- - -	0,00	- - -	0,00	- 2	17.130.000,00	- 1100 - 19	2.530.014.500,00	- 84,62 - 54,29	69,45	70,28	DINAS PARIWISATA, KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN OLAH RAGA
Rata-rata Capaian Kinerja Program																					96,04%	63,33%			
Predikat Kinerja Program																					Sangat Tinggi	Rendah			
Rata-rata Capaian Kinerja Kegiatan																					70,91%	76,54%			
Predikat Kinerja Kegiatan																					Sedang	Tinggi			

### **BAB III**

## **RENCANA KERJA DAN PENDANAAN PERANGKAT DAERAH**

Dalam upaya mewujudkan visi dan misi Kepala Daerah terpilih dimana sektor pariwisata merupakan salah satu unggulan sebagai tongkat pengungkit ekonomi masyarakat Kabupaten Blitar, maka Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga (DISPARBUDPORA) Kabupaten Blitar menyusun kebijakan perencanaan dan pelaksanaan pembangunan Kepariwisata, Kebudayaan Kepemudaan dan Keolahragaan Kabupaten Blitar dalam mengemban Visi Kepala Daerah yaitu :

“Menuju Kabupaten Blitar lebih sejahtera, maju dan berdaya saing.”

Sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahragadalam mewujudkan visi tersebut fokus untuk melaksanakan dua misi sekaligus yaitu :

1. Misi yang ke 3 (tiga) :

“Meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM) masyarakat melalui peningkatan mutu bidang pendidikan (termasuk didalamnya adalah wawasan kebangsaan, budi pekerti, praktek keagamaan) dan kesehatan serta kemudahan akses memperoleh pendidikan dan pelayanan kesehatan yang memadai.”

2. Misi yang ke 5 (lima) :

“Meningkatkan keberdayaan masyarakat dan usaha ekonomi masyarakat yang memiliki daya saing melalui peningkatan ketrampilan dan keahlian, pengembangan ekonomi kerakyatan berbasis Koperasi dan UMKM, ekonomi kreatif, jiwa kewirausahaan, potensi lokal daerah dan penguatan sektor pariwisata serta pemanfaatan sumber daya alam dengan memperhatikan kelestarian lingkungan hidup.”

Untuk pencapaian target kinerja tahun anggaran 2020, Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar mempunyai 8 program, dimana dari masing-masing program tersebut terdapat beberapa kegiatan yang mengikutinya. Program – program



APBD Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar yang dilaksanakan pada tahun 2020 adalah sebagai berikut :

1. Program Pelayanan Administrasi Perkantoran
2. Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur
3. Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur
4. Program Perencanaan, Penganggaran, Pengendalian, Dan Pelaporan Capaian Kinerja Dan Keuangan
5. Program Pengembangan Destinasi Dan Usaha Pariwisata
6. Program Pemasaran Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif
7. Program Pelestarian Dan Pengembangan Nilai Keragaman Budaya
8. Pembinaan Dan Pengembangan Pemuda Dan Olahraga

Seiring dengan rencana kerja pelaksanaan program dan kegiatan tahun anggaran 2020 yang telah ditetapkan maka diperlukan anggaran. Pagu anggaran tersebut digunakan untuk membiayai program / kegiatan sebagaimana tabel dibawah ini :

**RENCANA KERJA DAN PENDANAAN TAHUN ANGGARAN 2020  
DINAS PARIWISATA KEBUDAYAAN PEMUDA DAN OLARHAGA**

	<b>PROGRAM/KEGIATAN</b>	<b>INDIKATOR PROGRAM (OUTCOME)/KEGIATAN (OUTPUT)</b>	<b>Target</b>	<b>Pagu Indikatif</b>
1	<b>Program Pelayanan Administrasi Perkantoran</b>	<b>Persentase Kepuasan Aparatur</b>	<b>100%</b>	<b>2.150.413.750</b>
	Penyediaan dan peningkatan administrasi perkantoran	Jumlah jenis layanan administrasi perkantoran	10 jenis	2.150.413.750
2	<b>Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur</b>	<b>Persentase sarpras aparatur dengan kondisi layak fungsi</b>	<b>90%</b>	<b>380.107.111</b>
	Penyediaan, Pemeliharaan Dan Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Persentase sarpras aparatur dengan kondisi layak fungsi	90%	380.107.111
3	<b>Program Peningkatan Kapasitas Sumberdaya Aparatur</b>	<b>Persentase aparatur yang mengikuti kegiatan peningkatan kapasitas SDM</b>	<b>100%</b>	<b>0</b>
	Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur	Jumlah aparatur yang mengikuti peningkatan kapasitas	2	0

4	<b>Program Perencanaan, Penganggaran, Pengendalian dan Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan</b>	<b>Persentase dokumen perencanaan, laporan keuangan dan kinerja OPD yang disusun tepat waktu</b>	<b>100%</b>	<b>14.600.000</b>
	Penyusunan Dokumen Perencanaan Dan Pelaporan Capaian Kinerja	Jumlah dokumen yang disusun	4 dok	8.800.000
	Penyusunan Dokumen Anggaran Dan Laporan Keuangan	Jumlah dokumen yang disusun	5 dok	5.800.000
5	<b>Program Pengembangan Destinasi dan Usaha Pariwisata</b>	<b>Persentase Tempat Wisata Yang Terkelola</b>	<b>77%</b>	<b>736.965.000</b>
	Fasilitasi Pembinaan Dan Pengembangan Usaha Pariwisata	Jumlah usaha pariwisata yang difasilitasi	13 usaha wisata	85.320.000
	Pembinaan kelembagaan dan SDM pariwisata	Jumlah lembaga pariwisata yang dibina	5 lembaga	408.930.000
		Jumlah SDM pariwisata yang dibina	160 orang	
	Perumusan Kebijakan Pariwisata Daerah	Jumlah Kebijakan Pariwisata Daerah yang dirumuskan	2 dokumen	12.490.000
	Pengembangan Daya Tarik Wisata	Jumlah destinasi wisata yang dikembangkan	4	230.225.000
		Jumlah destinasi wisata yang terpelihara	7	
6	<b>Program Pemasaran Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif</b>	<b>Persentase Even yang dipromosikan</b>	<b>80%</b>	<b>658.414.000</b>
		<b>Persentase Destinasi Wisata yang dipromosikan</b>	<b>77%</b>	
		<b>Persentase Industri Kreatif yang dibina</b>	<b>50%</b>	
	Fasilitasi Pengelolaan Data, Strategi Pemasaran Dan Kerjasama Kepariwisata	Jumlah database kepariwisataan yang dihasilkan (berdasarkan jenis)	3 jenis	102.800.000
		Jumlah kerjasama pariwisata dengan pihak lain yang dihasilkan	0	
		Jumlah perumusan Strategi yang dihasilkan	0	
	Promosi Pariwisata	Jumlah event pameran yang dilaksanakan	2 kali	288.200.000
		Jumlah fasilitasi teknis, bahan dan media promosi	4 jenis	
		Jumlah fasilitasi event wisata perkenalan, direct promotion pariwisata yang dilaksanakan	1	
		Jumlah duta wisata yang terpilih dan dibina	20	
	Pengembangan Ekonomi Kreatif	Jumlah pelaku industri kreatif yang dibina / dilatih	35	267.414.000

		Jumlah lokasi ekonomi kreatif yang dipetakan	22	
		Jumlah sarana dan prasarana yang diadakan	1 paket	
		Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival di Kabupaten Blitar	1	
		Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival diluar Kabupaten Blitar	1	
7	<b>Program Pelestarian Dan Pengembangan Nilai Keragaman Budaya</b>	<b>Persentase Pelaku Seni Budaya Yang dibina</b>	<b>80%</b>	<b>1.421.368.750</b>
	Fasilitasi Pelestarian Kepurbakalaan, Sejarah Cagar Budaya Dan Nilai Tradisi	Jumlah benda cagar budaya yang di SK kan	5	346.228.000
		Jumlah warisan budaya yang didokumentasikan	0	
		Jumlah penyelenggaraan pelestarian nilai tradisi	4	
	Pagelaran Seni Budaya	Jumlah pagelaran seni budaya di Kabupaten Blitar	7	392.040.750
		Jumlah pagelaran seni budaya di luar Kabupaten Blitar	1	
	Pembinaan Seni Dan Budaya Daerah	Jumlah jenis seni dan budaya yang dibina	7	5.500.000
	Fasilitasi Sarana Prasarana Seni Budaya	Jumlah sarpras yang terpelihara	4	677.600.000
		Jumlah sarpras yang diadakan	1	
8	<b>Pembinaan Dan Pengembangan Pemuda Dan Olahraga</b>	<b>Persentase Organisasi Pemuda yang aktif</b>	<b>52%</b>	<b>922.185.000</b>
		<b>Persentase Cabang Olahraga Yang Dibina</b>	<b>100%</b>	
	Pembinaan Manajemen Kepemudaan Dan Keolahragaan	Jumlah organisasi dan kelompok pemuda yang dibina	70	31.600.000
		Jumlah organisasi keolahragaan yang dibina	61	
	Pemberdayaan Pemuda	Jumlah pemuda yang dibina	100	640.610.000
	Peningkatan Dan Pemeliharaan Sarpras Olahraga	Jumlah sarpras yang dipelihara	3	99.725.000
		Jumlah sarpras yang diadakan	0	
	Pembinaan Keolahragaan	Jumlah atlit yang dibina	500	150.250.000
		Jumlah event yang diikuti	4	

**Rumusan Rencana Program dan Kegiatan Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar  
Tahun 2020 dan Prakiraan Maju Tahun 2021 Kabupaten Blitar**

Kode	Urusan/Bidang urusan Pemerintahan Daerah dan Program/Kegiatan	Indikator Kinerja Program/Kegiatan	Rencana Tahun 2020				Catatan Penting	Prakiraan Maju Rencana Tahun 2021	
			Lokasi	Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikator	Sumber Dana		Target Capaian Kinerja	Kebutuhan Dana/Pagu Indikator
<b>Urusan Pemerintahan Bidang Pariwisata</b>									
	<b>Program Pelayanan Administrasi Perkantoran</b>	<b>Persentase Kepuasan Aparatur</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>100%</b>	<b>2.150.413.750</b>	<b>APBD</b>		<b>100%</b>	<b>1.111.385.000</b>
	Penyediaan dan peningkatan administrasi perkantoran	Jumlah jenis pelayanan administrasi perkantoran	Kab Blitar	10 jenis	2.150.413.750	APBD		10 jenis	1.111.385.000
	<b>Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur</b>	<b>Persentase sarpras aparatur dengan kondisi layak fungsi</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>90%</b>	<b>380.107.111</b>	<b>APBD</b>		<b>95%</b>	<b>728.755.775</b>
	Penyediaan, Pemeliharaan dan Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur	Jumlah sarpras yang berfungsi baik	Kab Blitar	90%	380.107.111	APBD		95%	728.755.775
	<b>Program Peningkatan Kapasitas Sumberdaya</b>	<b>Persentase aparatur yang mengikuti kegiatan</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>100%</b>	<b>0</b>	<b>APBD</b>		<b>100%</b>	<b>266.200.000</b>

		<b>Aparatur</b>	<b>peningkatan kapasitas SDM</b>							
		Peningkatan Kapasitas SDM Aparatur	Jumlah aparatur yang mengikuti peningkatan kapasitas	Kab Blitar	2	0	APBD		45	266.200.000
		<b>Program Perencanaan, Penganggaran, Pengendalian dan Pelaporan Capaian Kinerja dan Keuangan</b>	<b>Persentase dokumen perencanaan, laporan keuangan dan kinerja OPD yang disusun tepat waktu</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>100%</b>	<b>14.600.000</b>	<b>APBD</b>		<b>100%</b>	<b>36.602.500</b>
		Penyusunan Dokumen Perencanaan Dan Pelaporan Capaian Kinerja	Jumlah dokumen yang disusun	Kab Blitar	4 dok	8.800.000	APBD		4 dok	19.000.000
		Penyusunan Dokumen Anggaran Dan Laporan Keuangan	Jumlah dokumen yang disusun		5 dok	5.800.000			5 dok	17.602.500
		<b>Program Pengembangan Destinasi dan Usaha Pariwisata</b>	<b>Persentase Tempat Wisata Yang Terkelola</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>77%</b>	<b>736.965.000</b>	<b>APBD &amp; DAK</b>		<b>85%</b>	<b>22.805.000.000</b>
		Fasilitasi Pembinaan Dan Pengembangan Usaha Pariwisata	Jumlah usaha pariwisata yang difasilitasi	Kab Blitar	13 usaha wisata	85.320.000	APBD		13 usaha wisata	2.231.500.000
		Pembinaan kelembagaan dan SDM pariwisata	Jumlah lembaga pariwisata yang dibina	Kab Blitar	5 lembaga	408.930.000	APBD		8 lembaga	800.000.000

			Jumlah SDM pariwisata yang dibina		160 orang				300 orang	
			Perumusan Kebijakan Pariwisata Daerah	Kab Blitar	2 dokumen	12.490.000	APBD		2 dokumen	75.000.000
			Pengembangan Daya Tarik Wisata	Kab Blitar	4	230.225.000	APBD& DAK	5	19.698.500.000	
					Jumlah destinasi wisata yang terpelihara			7		7
			<b>Program Pemasaran Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif</b>	Kab Blitar	<b>80%</b>	<b>658.414.000</b>	<b>APBD&amp; DAK</b>	<b>85%</b>	<b>3.794.300.000</b>	
					<b>Persentase Destinasi Wisata yang dipromosikan</b>			<b>77%</b>		<b>85%</b>
					<b>Persentase Industri Kreatif yang dibina</b>			<b>50%</b>		<b>70%</b>
			Fasilitasi Pengelolaan Data, Strategi Pemasaran Dan Kerjasama Kepariwisataaan	Kab Blitar	3 jenis	102.800.000	APBD	3 jenis	585.000.000	
					Jumlah kerjasama pariwisata dengan pihak lain yang dihasilkan			0		1 kerjasama
					Jumlah perumusan Strategi yang dihasilkan			0		3 rumusan strategi

			Promosi Pariwisata	Jumlah event pemasaran yang dilaksanakan	Kab Blitar	2 kali	288.200.000	APBD & DAK	7 kali	2.565.000.000
				Jumlah fasilitasi teknis, bahan dan media promosi		4 jenis			4 jenis	
				Jumlah fasilitasi event wisata perkenalan, dirrect promotion pariwisata yang dilaksanakan		1			2	
				Jumlah duta wisata yang terpilih dan dibina		20			20	
			Pengembangan Ekonomi Kreatif	Jumlah pelaku industri kreatif yang dibina / dilatih	Kab Blitar	35	267.414.000	APBD	40	644.300.000
				Jumlah lokasi ekonomi kreatif yang dipetakan		22			22	
				Jumlah sarana dan prasarana yang diadakan		1 paket			1 paket	
				Jumlah jenis ekonomi kreatif yang dipamerkan dalam festival di Kabupaten Blitar		1			1	
				Jumlah jenis ekonomi kreatif yang		1			1	

			dipamerkan dalam festival diluar Kabupaten Blitar								
			<b>Program Pelestarian Dan Pengembangan Nilai Keragaman Budaya</b>	<b>Persentase Pelaku Seni Budaya Yang dibina</b>	<b>Kab Blitar</b>	<b>80%</b>	<b>1.421.368.750</b>	<b>APBD</b>		<b>90%</b>	<b>2.470.000.000</b>
			Fasilitasi Pelestarian Kepurbakalaan, Sejarah Cagar Budaya Dan Nilai Tradisi	Jumlah benda cagar budaya yang di SK kan	Kab Blitar	5	346.228.000	APBD		5	870.000.000
		Jumlah warisan budaya yang didokumentasikan		0		2					
		Jumlah penyelenggaraan pelestarian nilai tradisi		4		5					
			Pagelaran Seni Budaya	Jumlah pagelaran seni budaya di Kabupaten Blitar	Kab Blitar	7	392.040.750	APBD		10	775.000.000
		Jumlah pagelaran seni budaya di luar Kabupaten Blitar		1		6					
			Pembinaan Seni Dan Budaya Daerah	Jumlah jenis seni dan budaya yang dibina	Kab Blitar	7	5.500.000	APBD		7	325.000.000
			Fasilitasi Sarana Prasarana Seni	Jumlah sarpras yang terpelihara	Kab Blitar	4	677.600.000	APBD		4	500.000.000



		Budaya	Jumlah sarpras yang diadakan		1				1	
		Pembinaan Dan Pengembangan Pemuda Dan Olahraga	Persentase Organisasi Pemuda yang aktif	Kab Blitar	52%	922.185.000	APBD& DAK		55%	12.997.000.000
			Persentase Cabang Olahraga Yang Dibina		100%				100%	
		Pembinaan Manajemen Kepemudaan Dan Keolahragaan	Jumlah organisasi dan kelompok pemuda yang dibina	Kab Blitar	70	31.600.000	APBD		75	625.000.000
			Jumlah organisasi keolahragaan yang dibina		61				63	
		Pemberdayaan Pemuda	Jumlah pemuda yang dibina	Kab Blitar	100	640.610.000	APBD		210	900.000.000
		Peningkatan Dan Pemeliharaan Sarpras Olahraga	Jumlah sarpras yang dipelihara	Kab Blitar	3	99.725.000	APBD& DAK		5	10.272.000.000
			Jumlah sarpras yang diadakan		0				1 paket	
		Pembinaan Keolahragaan	Jumlah atlit yang dibina	Kab Blitar	500	150.250.000	APBD		1300	1.200.000.000
			Jumlah event yang diikuti		4				9	

## **BAB IV P E N U T U P**

Perubahan Rencana Kerja Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar Tahun 2020 telah disusun dengan mengacu kepada Perubahan Rencana Kerja Pemerintah Daerah Kabupaten Blitar Tahun 2020 dan Arah Kebijakan Umum Tahun 2020 dengan memperhatikan perkembangan lingkungan strategis yang terjadi dan diperhitungkan akan berpengaruh terhadap bidang pembangunan Pariwisata, Kebudayaan, Kepemudaan Dan Keolahragaan.

Dokumen Perubahan Rencana Kerja Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar Tahun 2020 ini bersifat mendukung visi dan misi pemerintah Kabupaten Blitar dengan memuat arah kebijakan, sasaran kegiatan, serta program yang dijabarkan dalam beberapa kegiatan. Perubahan Rencana Kerja ini merupakan langkah awal untuk melakukan pengukuran kinerja dan pelaporan akuntabilitas kinerja Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar.

Penyusunan Perubahan Rencana Kerja (RENJA) Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar memperhatikan beberapa masukan dari temuan dan telaahan urusan Kepariwisata, Kebudayaan, Kepemudaan dan Keolahragaan untuk merancang strategi dan program pembangunan berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku yang memuat sejumlah pokok-pokok pembaharuan mendasar dalam sistem Pembinaan dan Pelayanan Kepariwisata, Kebudayaan, Kepemudaan dan Keolahragaan di Kabupaten Blitar ke depan.

Perubahan RENJA menguraikan program bidang kepariwisataan, kebudayaan, kepemudaan dan keolahragaan, yang diharapkan dengan didukung oleh kemampuan sumber daya manusia dan infrastruktur termasuk didalamnya sarana dan prasarana yang dimiliki oleh Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga maka penetapan tujuan dan sasaran

pembangunan dibidang kepemudaan, keolahragaan, kebudayaan dan pariwisata dapat lebih terfokus, terarah, tercapai, maju dan berkembang.

Perubahan Rencana Kerja (RENJA) Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga Kabupaten Blitar Tahun 2020 konsisten dengan prinsip desentralisasi dan otonomi yang pada gilirannya akan menciptakan rasa kepemilikan (ownership) serta pemahaman yang optimal atas peran masing-masing stakeholders dalam Kepariwisata, Kebudayaan, Kepemudaan dan Keolahragaan, yang efektif dan produktif bagi masyarakat. Dinas Pariwisata Kebudayaan Pemuda Dan Olahraga perlu memperjelas dan memperkuat fungsi-fungsi dalam pelayanan Kepariwisata, Kebudayaan, Kepemudaan dan Keolahragaan dalam bentuk sosialisasi, fasilitasi dan diversifikasi program maupun kegiatan.

Blitar, Juli 2020

KEPALA DINAS  
PARIWISATA KEBUDAYAAN  
PEMUDA DAN OLARHAGA  
KABUPATEN BLITAR

SUHENDRO WINARSO, S.STP., M.Si  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19760525 199511 1 001